



Zaubern für die Porschestraße

Im voll besetzten Bistro „20zehn“ hat kürzlich Hans-Georg-Zirngibl ein Publikum verzaubert – und das für den guten Zweck. Denn der Erlös aus dem Abend ging an den Förderverein „Wir für Landshut“. Kulinarisch verwöhnt wurden die Gäste vom Team des „20zehn“ unter Leitung von Margit Resch. Im Verlauf dieses kurzweiligen Abends, der musikalisch von Claudia von Kuepach mit Salonmusik umrahmt

wurde, konnte der Vorsitzende des Fördervereins, Stefan Gruber, dessen Aktivitäten, die im Zusammenhang mit der Weiterentwicklung der Stadtteilarbeit Porschestraße stehen, vorstellen. Nachdem der Kinderspielplatz im Sommer komplett erneuert wurde, was der Verein finanziell ermöglichte, steht jetzt die Ausstattung der erweiterten Wohnung im Wohnquartier Porschestraße an.